

Communiqué de presse

Ô savants d'Égypte, la Palestine a besoin d'une armée pour la soutenir, appelez à la mobilisation de troupes pour l'aider ou gardez pour vous vos condamnations des crimes des Juifs, car votre silence a déjà trahi son peuple

(Traduit)

Dr. Osama Al-Azhari, ministre des dotations, a condamné le bombardement par l'entité « israélienne » de dizaines de Palestiniens à l'école de Tab'i'n dans l'est de la ville de Gaza, qui abrite des centaines de personnes déplacées de diverses régions de la bande de Gaza. L'attaque s'est produite pendant la prière de l'aube, faisant plus de 100 martyrs et des dizaines de blessés, selon l'agence de presse palestinienne « Wafa ». Al-Azhari a souligné que pour tous les Égyptiens, la question fondamentale de la Palestine reste une priorité. Il a noté que si les frères soudanais et libyens, entre autres, vivent temporairement parmi nous jusqu'à ce que les choses se calment dans leurs pays, il reste une patrie appelée Soudan ou Libye dans laquelle ils peuvent retourner. En revanche, les frères palestiniens craignent que s'ils quittent leur terre, l'occupation prenne le dessus, effaçant complètement la cause palestinienne et ne laissant aucune patrie appelée Palestine où ils pourraient retourner. Al-Azhari a souligné la nécessité de cesser le feu et d'assurer l'acheminement de toutes les formes d'aide humanitaire et d'assistance aux frères de Palestine. Il a affirmé que la seule solution juste à la question est la création d'un État palestinien le long des frontières de 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale. (Al-Ahram Gate, 10/8/2024).

Al-Azhar a fermement condamné le bombardement brutal perpétré par les forces d'occupation sionistes. Dans sa condamnation de cette attaque terroriste criminelle, Al-Azhar a exprimé ses prières pour les martyrs de ce massacre et a présenté ses condoléances aux membres survivants de leurs familles. Al-Azhar a appelé tous les peuples libres du monde à continuer à faire pression par tous les moyens sur cette entité terroriste pour qu'elle mette fin à ses crimes et aux actes de génocide qu'elle pratique quotidiennement contre les propriétaires légitimes de la terre de Palestine. Il a également rappelé à tous que l'histoire ne pardonnera pas à ceux qui sont complaisants ou qui restent silencieux face à ces crimes odieux. (Youm7, 10/8/2024).

Entre l'appel aux peuples libres du monde à faire pression sur les sionistes et l'abandon de la majeure partie de la terre de Palestine en faveur de l'établissement d'un État sur les frontières de 1967, avoisinant l'entité sioniste et la reconnaissant implicitement, vient la réponse d'Al-Azhar et du ministère des dotations (Awqaf) aux crimes des sionistes, comme s'ils les récompensaient pour avoir tué de sang-froid notre peuple dans cette région.

Le discours du Sheikh d'Al-Azhar aux peuples libres du monde ne dissuadera pas les sionistes, ne mettra pas fin à leurs crimes et ne libérera pas notre terre bénie. Les sionistes ne sont rien d'autre qu'une base occidentale avancée sur nos terres, créée par l'Occident pour empêcher l'unité de la Oumma et pour lui faire la guerre si jamais elle recouvrait sa souveraineté et établissait un État gouverné par l'Islam. C'est pourquoi l'Occident tout entier se range derrière les sionistes, soutenant leur survie même s'ils anéantissent tout le peuple de Palestine. Le mécontentement de leurs propres populations face à leur hypocrisie et à leurs prétentions à la démocratie et aux libertés ne les perturbera pas et ne mettra pas fin à leur soutien aux sionistes.

Par conséquent, l'adresse ne doit pas être dirigée vers la communauté internationale ou les peuples libres du monde, mais doit être adressée aux armées de la Oumma pour qu'elles remplissent leur obligation de libérer l'intégralité de la Palestine.

Quant à Osama Al-Azhari, le ministre des dotations, il a émis une fatwa absurde et trompeuse ! Il encourage le nationalisme comme substitut au lien de l'Islam et à son credo, considérant nos peuples du Soudan, de Libye et de Palestine comme de simples invités en Égypte. Il justifie les crimes du régime contre le peuple de Palestine en prétendant que c'est dans leur intérêt, afin qu'ils puissent avoir une

patrie où retourner, selon sa logique déformée ! Il a ensuite prononcé ce qui pourrait être considéré comme la pire déclaration sortie de la bouche d'un universitaire, en disant : « La seule solution juste à la question est l'établissement d'un État palestinien sur les frontières de 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale ! »

Ainsi, Ô Azahari ! Les terres de l'Islam sont un territoire unifié, et aucune frontière ne doit les séparer. Si vous prétendez le contraire, apportez des preuves et une preuve légitime de la Charia. Les peuples de Palestine, de Libye et du Soudan ne sont pas de simples invités en Égypte ; au contraire, c'est leur terre et leur foyer, tout comme c'est le vôtre, puisqu'ils sont musulmans. Il est inadmissible de nous séparer de la Palestine par des frontières, et la Palestine n'est pas non plus la seule patrie des Palestiniens. La Palestine est une terre qui appartient à l'ensemble de la Oumma, et même le peuple de Palestine n'a pas le droit d'y renoncer ou d'accepter un petit État sur les frontières de 1967 que vous considérez comme une solution.

Sachez, Azahari, que la libération complète de la Palestine est une obligation pour l'ensemble de la Oumma, en particulier pour les pays environnants. C'est une obligation encore plus grande pour l'Égypte et son armée, qui est la plus proche, la plus forte et la plus compétente. Si l'armée ne bouge pas, néglige son devoir et ne soutient pas le peuple de Palestine, comme elle est tenue de le faire, il devient alors du devoir des érudits de les inciter et d'exhorter le peuple à demander à l'armée d'agir pour éliminer tous les obstacles qui l'empêchent d'avancer et de libérer toutes les terres de l'Islam, et pas seulement la Palestine.

Combien de massacres et de crimes contre la Oumma devront encore se produire avant que les érudits ne se mettent en colère au nom d'Allah, de Ses saintetés et de Ses lieux saints, et qu'ils n'élèvent la voix, exhortant les armées à se déplacer pour soutenir les habitants de Gaza et de toute la terre bénie ? Le mouvement des armées est une obligation depuis le tout premier jour où les pieds impurs des Juifs ont foulé notre terre bénie, et il est aujourd'hui plus impératif que jamais de soutenir ce peuple opprimé.

Ô savants d'Égypte : Votre savoir ne doit pas servir un régime qui combat votre Dîn, abandonne votre terre, exécute les plans de votre ennemi et protège ceux qui tuent vos frères. Il ne vous est pas permis de devenir un outil pour justifier les crimes du régime ou pour induire en erreur le peuple égyptien, l'empêchant d'accomplir ce qu'Allah lui a imposé, c'est-à-dire d'exhorter l'armée égyptienne à s'élever au-dessus du régime de trahison et à libérer les terres bénies de l'Islam, en soutenant son peuple opprimé. Votre connaissance nécessite que vous guidiez les pensées et la religion du peuple égyptien et que vous les dirigiez vers ce qu'Allah leur a imposé. Si les armées ne bougent pas, il est de votre devoir de vous adresser à elles et d'inciter le peuple égyptien à se lever et à exiger qu'elles agissent immédiatement. C'est là votre devoir, et vous commettrez un péché si vous le négligez, Ô savants d'Égypte.

Ô soldats d'Égypte : Nous savons que le régime s'interpose entre vous et votre volonté de soutenir le peuple de Palestine, de libérer sa terre et d'en déraciner l'entité usurpatrice. Nous savons que vous y aspirez, mais alors que notre peuple est tué là-bas, il ne vous est pas permis de rester inactifs. Votre devoir est de libérer toute la Palestine, de soutenir son peuple opprimé et de lever l'injustice qui pèse sur lui. Prenez exemple sur le Messenger d'Allah (saw), qui a lancé l'appel aux armes, s'est rendu à Fath Mecca et a déclaré, « لَا نَصْرَ لِيَ اللهُ إِنْ لَمْ أَنْصُرْ بَنِي كَعْبٍ » **« Qu'Allah ne m'accorde pas la victoire si je ne soutiens pas les Banu Ka'b. »** Déracinez sur votre chemin tout ce qui vous empêche d'accomplir ce devoir, y compris les régimes et les dirigeants corrompus, et déclarez pour Allah un État qui soutient l'Islam et son peuple, unit ses terres et rassemble ses peuples en une seule Oumma dans un seul État : le Khilafah Rashidah (califat bien guidé) selon la méthode de la Prophétie.

﴿وَإِذْ أَخَذَ اللهُ مِيثَاقَ الَّذِينَ أُوتُوا الْكِتَابَ لَتُبَيِّنُنَّهُ لِلنَّاسِ وَلَا تَكْتُمُونَهُ فَنَبَذُوهُ وَرَاءَ ظُهُورِهِمْ وَاشْتَرَوْا بِهِ ثَمَنًا قَلِيلًا فَبَيَّنَّ مَا يَشْتَرُونَ﴾

« Allah prit, de ceux auxquels le Livre était donné, cet engagement: « Exposez-le, certes, aux gens et ne le cachez pas. » Mais ils l'ont jeté derrière leur dos et l'ont vendu à vil prix. Quel mauvais commerce ils ont fait ! » [Aal-i-Imran:187].

**Bureau des médias du Hizb utTahrir
dans la Wilayah d'Égypte**